

Sommaire

Yves-Marie EVANNO, Yann LAGADEC et Jean-Luc BRUZULIER, Les monuments aux morts et la mémoire de la Grande Guerre en Bretagne (1914-2024).....	7
<i>War memorials and the memory of the Great War in Brittany (1914-2024). Introduction</i>	
Christian CHAUDRÉ, Les monuments aux morts de 1870-1871 en Bretagne : une modeste mais incontestable préfiguration de la mémoire de la Grande Guerre.....	19
<i>The monuments to the dead of 1870-1871 in Brittany: a modest but undeniable forerunner of the memory of the Great War</i>	
Yann LAGADEC et Jean-Luc BRUZULIER, Les monuments aux morts en Bretagne au lendemain de la Grande Guerre : un marché.....	39
<i>War memorials in Brittany in the aftermath of the Great War: a market</i>	
Jean-Yves COULON, Le chagrin et la pitié. Les principales formes du souvenir religieux de la Grande Guerre en Bretagne.....	61
<i>Grief and piety. The main forms of religious remembrance of the Great War in Brittany</i>	
Jean-Luc BRUZULIER, La fabrique des « héros » : les tableaux à médaillons photographiques et la mémoire des combattants bretons de la Grande Guerre.....	89
<i>The making of "heroes": pictures with photographic medallions and the memory of Breton servicemen in the Great War</i>	
Sébastien CHAUVEL et Paul WEHLINGS, Le mémorial de Sainte-Anne-d'Auray : un monument aux morts breton, morbihannais ou alréen ?.....	115
<i>The Sainte-Anne-d'Auray memorial: a Breton, Morbihan or Alréen war memorial?</i>	
Jean-Luc BRUZULIER, Monuments aux morts et construction de la mémoire de la Grande Guerre dans les collèges et les lycées de l'académie de Rennes.....	131
<i>War memorials and remembrance of the Great War in secondary schools in the Rennes education authority</i>	
Yves-Marie EVANNO et Johan VINCENT, Monuments ou champs de bataille ? Honorer les morts hors de Bretagne durant l'entre-deux-guerres.....	159
<i>Monuments or battlefields? Honouring the dead outside Brittany during the inter-war period</i>	
Yann LAGADEC, Des mémoires partagées ? Les monuments aux morts bretonsen Belgique (1914-2014).....	175
<i>Shared memories? Breton memorials to the dead in Belgium (1914-2014)</i>	

Yann LAGADEC et Fabien LOSTEC, Un enjeu de légitimité(s) ? Les monuments aux morts de la Grande Guerre en Bretagne au lendemain de la Libération (été 1944-été 1945).....	193
<i>A question of legitimacy? Monuments to the Great War dead in Brittany after the Liberation (summer 1944-summer 1945)</i>	
Les monuments aux morts : bibliographie indicative.....	221